



Communiqué de presse

Mercredi 22 janvier 2020

Rachel Khan et Julien Cholewa sont nommés directeurs de La Place

La Place - Centre culturel Hip Hop, fondée et financée par la Ville de Paris et le Département de la Seine-Saint-Denis, s'apprêtent à accueillir une nouvelle direction avec Rachel Khan et Julien Cholewa.

Implantée depuis septembre 2016 sous la Canopée des Halles, La Place a pour mission de promouvoir l'ensemble des disciplines du Hip Hop et au-delà, à travers des actions de diffusion, de transmission, de soutien à la création et d'accompagnement. Cet espace culturel a été confié à une association, présidée par Agnès B. et composée de membres reflétant la diversité du secteur.

Afin de prendre la suite de Jean-Marc Mougeot qui a su mettre son engagement au service de la préfiguration de l'établissement et de sa direction pendant trois belles saisons artistiques, le conseil d'administration de l'association a désigné, sur proposition de la Présidente, une co-direction pour lui succéder composée de Rachel Khan et Julien Cholewa.

Directrice de l'association 1000 visages qui ouvre l'accès aux métiers du Cinéma aux jeunes de quartiers prioritaires, Rachel Khan bénéficie d'une expertise en matière de développement de projet ainsi que de partenariats publics et privés. Julien Cholewa œuvre depuis près de 20 ans en tant que professionnel et activiste de la culture Hip Hop en France. Il a notamment participé à la fondation du Festival Paris Hip Hop, festival pluridisciplinaire de référence dont il a assuré la coordination, le développement et la direction artistique depuis 2006.

La synergie de ces deux personnalités permettra à la Place de s'installer encore davantage dans le paysage culturel francilien mais également de rayonner au-delà, en s'affirmant comme un lieu pluridisciplinaire. Leur projet sera présenté lors d'une conférence de presse en février.

Contact presse : Franck Chaumont / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61